

Fecha: 31-01-2025

Pág.: 5 Tiraje: Sin Datos Cm2: 286,0 VPE: \$ 175.593 Medio: Hoy x Hoy Concepción Lectoría: Sin Datos Hoy x Hoy Concepción Favorabilidad: No Definida Noticia géneral

Título: Valencia y Cabello en caso Ojeda: "Vamos a perseguir a quién sea"

Valencia y Cabello en caso Ojeda: "Vamos a perseguir a quién sea"

El fiscal nacional no descartó pedir extradición si se corrobora implicancia en crimen. El presidente del PC la puso en duda.

Leo Riquelme

Ifiscal nacional Ángel Valencia habló ayer sobre la presunta vinculación del Tren de Aragua en el secuestro y asesinato del exteniente venezolano Ronald Ojeda en 2024 en Chile. tras lo cual estaría la orden v financiamiento del ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, según declaró al menos un testigo en la investigación que lidera el fiscal Héctor Barros.

En radio Duna, Valencia fue consultado sobre la posibilidad de solicitar la extradición del segundo hombre del régimen chavista, a lo que respondió que "estamos en un momento muy incipiente (...) No quiero dar a entender que existe la posibilidad,

pero si tiene participación punible la vamos a perseguir sea quién sea".

"Si esa persona es Diosdado Cabello, vamos a pedir su extradición", agregó.

Cabello ni el gobierno de Nicolás Maduro se han referido en la última semana a la supuesta vinculación de Cabello en el crimen de Oieda. quien dos meses antes de su secuestro en Independencia Varios miembros de una célula del Tren de Aragua son formalizados por el crimen

y ser asesinado y enterrado en una toma de Maipú estuvo implicado en un fallido intento por derrocar al régimen. Antes, el chavismo ha negado que encubriera a líderes de esta banda, que es sospechosos del hecho.

En la misma línea de lo que había expresado días antes, ayer el presidente del PC chileno, Lautaro Carmona, le pidió en CNN Chile Radio al

fiscal Barros actuar con "más rigor", y explicó que con ello se refería a "la seriedad necesaria para investigar un crimen de esta magnitud. No podemos tratar hipótesis como si fueran datos irrebatibles"

Y consultado acerca de si pensaba que el gobierno de Maduro podía estar detrás del crimen, respondió que "no, evidentemente no lo creo".

En cambio, el subsecreta-

rio del Interior, Luis Cordero, respaldó a la Fiscalía, asegurando que cuenta con la "plena confianza" del Gobierno.

'Yo creo que el rigor de este caso es la seriedad de cómo se plantea, El Ministerio Público ha planteado una tesis respecto de la cual el Ejecutivo ha señalado que parece una hipótesis grave y de la cual participa, que es el móvil político detrás del caso", dijo.